

Pressemitteilung

Salzburg, 06.02.2025

## Die Internationale Ballettgala

Die Internationale Ballettgala in Salzburg ist ein reizvoller Kristallisationspunkt im Salzburger Theaterjahr geworden. Der Einladung sind in diesem Jahr z.B. internationale Gäste der Staatsoper Budapest, des Kroatischen Nationalballetts Zagreb, der Opéra Nationale du Capitole de Toulouse, des BÉjart Ballets Lausanne und des Slowenischen Nationalballetts Maribor gefolgt, sowie Vertreter\*innen des Wiener Staatsballetts, der Bayerischen Staatsoper, des Berliner Staatsballetts und der Deutschen Oper am Rhein. Gemeinsam mit den Tänzer\*innen des Salzburger Ensembles werden sie ein Feuerwerk der Tanzkunst zünden.

Die Veranstaltung ist traditionsgemäß ein Benefiz-Event zugunsten der Aids-Hilfe Salzburg.

**Gesamtleitung** Reginaldo Oliveira und Armin Frauenschuh

**Schirmherr** Prof. Peter Breuer

**Termin:** Sa, 15.02.2025 um 14.30 Uhr & um 20.00 Uhr

**Tickets:** +43 (0)662 / 87 15 12-222; service@salzburger-landestheater.at, [www.salzburger-landestheater.at](http://www.salzburger-landestheater.at)